

Administrationen



Der Dienst in den Evangelischen Gemeinden der Steiermark kann im laufenden Arbeitsjahr versehen werden. Das ist möglich, weil eine Reihe von unbesetzten Stellen durch Pfarrerinnen und Pfarrer aus der Region administriert werden. Wir danken für das Verständnis und die Kooperation aller Beteiligten.

Region Nord:

Die Administration der Pfarrstelle **Bad Aussee – Stainach-Irdning** versehen gemeinsam: Pfarrer i.R. Manfred Mitteregger und Pfarrerin i.R. Waltraud Mitteregger.

Die Pfarrstelle **Gaishorn/Triebsen** wird von Senior Gernot Hochhauser administriert.

Region Mitte:

Die Teilstellen **Judenburg** sowie **Murau-Lungau** werden von Senior András Pál administriert.

Region Süd:

Die Teilstelle **Weiz** wird von Pfr. Karlheinz Böhmer administriert.

Der Gemeindeverband **Feldbach - Gleisdorf** wird von Superintendent Wolfgang Rehner administriert.

Die Pfarrgemeinde **Graz-Nord** wird von Pfarrer Arndt Kopp-Gärtner administriert.

Die Pfarrgemeinde **Hartberg** administriert Pfarrer i.R. Andreas Gerhold.

Pfarrer László László administriert die Pfarrgemeinde **Voitsberg**.